



## Miopía frente al rol de las universidades

Señor Director:

El anunciado proyecto de ley que eliminaría el CAE abre muchas dudas sobre cómo el Gobierno imagina el rol de las universidades en el desarrollo del país.

Las universidades son el núcleo fundamental para la generación e intercambio de conocimiento y sientan las bases para la innovación en muchos casos disruptiva, clave para el desarrollo económico y social de un país y su transformación hacia una economía del conocimiento.

Esta propuesta —totalmente desarticulada por lo demás con los esfuerzos y promesas de varios actores del Estado, como el Ministerio de Ciencias y Tecnología, ANID y Corfo, por nombrar algunos— obligará a las universidades a disminuir drásticamente su contribución a la investigación y generación de conocimiento, afectando la formación de profesionales capaces de enfrentar los desafíos del futuro, debilitando su vínculo con el mundo de la industria y empobreciendo su aporte país.

**DR. PATRICIO MANQUE**

Rector Universidad Mayor